

## El parque de la ladera de Belartza, que se abrió ayer al público, tendrá juegos infantiles

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2011(e)ko apirila(r)en 08-(e)an 09:25etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el viernes día 8 de Abril de 2011.

IRUN

[El parque de la ladera de Belartza, que se abrió ayer al público, tendrá juegos infantiles](#)

08.04.11 - 03:32 -

I.M. [IRUN](#).

La Junta Local de Gobierno ha aprobado un gasto de 130.752 euros para la instalación de un conjunto de juegos infantiles en el parque de la ladera de Belartza, en Artia, que anteayer por la noche retiraba el vallado de obra para que, desde ayer, pueda ser utilizado por los ciudadanos. El alcalde, José Antonio Santano, explicó que la de los juegos infantiles «ha sido una petición que nos ha trasladado la propia Asociación de Vecinos del barrio, así como ciudadanos particulares. Nos ha parecido que sería adecuado y que sirve para rematar la actuación».

Santano avanzó también que la empresa constructora ha asumido ejecutar a su cargo la mejora de las escaleras de acceso. «También fue una reclamación vecinal. Se quejaban de que había demasiada separación entre las losas en la escalera y que se dificultaba la accesibilidad. Tenían razón y la empresa, como también lo ha entendido así, asumirá las mejoras que haya que hacer».

### **Ayudas de Bienestar Social**

En la misma reunión, la Junta Local de Gobierno ha aprobado la autorización de un gasto de 200.000 euros al área de Bienestar Social.

Se trata de una provisión de fondos para ayudas especiales para casos de necesidad puntual que se ha requerido desde los servicios de atención primaria del área municipal. Resultan un servicio complementario al de las Ayudas Sociales de Emergencia (AES), cubriendo perfiles de necesidad que no reúnen los requisitos para acceder a otras líneas de ayuda social.